

11 de febrero, Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia

Solo 30% de los investigadores en el mundo son mujeres y cerca del 30% de todas las estudiantes escogen estudios superiores en el campo de la ciencia.

El **11 de febrero** es el **Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia**. La ONU proclamó esta celebración el 15 de diciembre de 2015 en la **Asamblea General de las Naciones Unidas** y desde entonces se celebra anualmente, con iniciativas distintas alrededor del mundo.

«Para estar a la altura de los desafíos del siglo XXI, necesitamos aprovechar todo nuestro potencial. Ese esfuerzo exige desmontar los estereotipos de género. En este Día Internacional de las Mujeres y las Niñas en la Ciencia, hemos de asumir el compromiso de poner fin al desequilibrio de género en esta disciplina». — **Secretario General, António Guterres**

La brecha de género en los sectores de la ciencia, la tecnología, la ingeniería y las matemáticas (STEM) persiste desde hace años en todo el mundo. A pesar de que la participación de las mujeres en las carreras de grado superior ha aumentado enormemente, estas todavía se encuentran insuficientemente representadas en estos campos.

En la actualidad, menos del 30 por ciento de los investigadores en todo el mundo son mujeres. Según **datos de la UNESCO** (entre 2014 y 2016), solo alrededor del 30 por ciento de todas las estudiantes escogen estudios superiores dentro del campo de las ciencias, la tecnología, la ingeniería y matemáticas (STEM).

— **Más diversidad, mejor ciencia (web ONU)**

Històricament, el paper de la mujer en el campo de la ciencia ha quedado en segundo plano. Con excepciones, **el trabajo de las científicas ha sido obviado**, ignorado o adjudicado a sus compañeros masculinos. Así lo denunció Matilda Joslyn Gage, la inspiradora de la campaña *#NoMoreMatildas*. Pero hoy en día aún se hace necesario reivindicar el papel de la mujer en la investigación.

Desde el **ICAC** damos nuestro apoyo a esta causa colaborando con acciones de sensibilización en las redes sociales, que podéis seguir a través de la cuenta de Twitter del Instituto. A lo largo del día 11F compartiremos contenidos, recursos, propuestas... y, muy especialmente, os presentaremos algunas de nuestras investigadoras.

Una reivindicación del talento femenino que queremos hacer extensiva a todas y a todos, animándoos a hacer vuestras aportaciones y publicar vuestros propios vídeos, utilizando las etiquetas **#expertesICAC #Tarragona11F #11F2021 #DonesiCiencia**.

□ Avui és el **#DiaDonaiNenaenCiència** i a l'**#ICAC** ho celebrem amb una marató de piulades **#11F2021 #DonesiCiencia #centresCERCA**

□ Anirem compartint continguts, recursos, propostes... i us presentarem algunes de les nostres investigadores!

Segueix-nos a **#Tarragona11F #expertesICAC** pic.twitter.com/1YlB5tIe9Y

— ICAC, Institut Català d'Arqueologia Clàssica (@ICAC_cat) February 11, 2021